

Arrestations massives

Mass arrests downtown

Hundreds of activists were arrested yesterday morning, including local militant Jaggi Singh, after a raucous morning of 'snake' marches and direct action.

Protesters rallying against the WTO mini-ministerial meetings congregated by 6:30 a.m. Monday morning at both Phillips Square and at the corner of Guy and De Maisonneuve. The two 'snake' marches joined along Ste-Catherine and settled at the corner of Rene-Levesque and Peel.

Tensions rose as dozens of police vehicles idled nearby, and officers used a loudspeaker to demand that protesters disperse. Riot police then surrounded the marchers, and soon chased them through back allies of downtown Montreal.

Once the protesters regrouped on St. Catherine Street, their anger was turned towards examples of capitalist extravagance supported by the WTO.

Windows at The Gap, Burger King and Bank of Montreal were smashed. Organizers, fearing the aggressive police tactics would escalate, called a temporary end to the resistance, and asked protesters to make their way back to a "Green Zone" near the Alternative Bookstore on St. Laurent.

Although intended as a safe, common area for workshops, theatre groups and "chilling out," the "Green Zone" was soon overrun by riot police who encircled the crowd and began making arrests. During the next five hours protesters were systematically handcuffed, searched, and herded onto buses.

According to police estimates 240 arrests were made although it was not revealed where the arrested had been taken. The legal team working with organizers of the protest put the number at least 340.

At an afternoon press-conference protest spokeswoman Melanie Sylvestre said that the detained included legal observers and members of the medical team. A second spokeswoman, Tamara Herman pointed out that the "Green Zone" had been advertised as a safe place for people to relax and that the callous behavior of police was further proof that the interests of transnational corporations represented by the WTO were more important than basic human rights.

Quelques centaines d'activistes ont été arrêtés hier, incluant le militant local Jaggi Singh, après une matinée agitée de marches serpentes et d'actions directes.

Les protestataires contre la ministérielle de l'OMC se sont réunis lundi à 6h30 à deux endroits de Montréal, au Square Phillips et au coin des rues Guy et de Maisonneuve. Les deux marches serpentes se sont rejoint le long de la rue Ste-



Photo: Ronit Hardy-Vallee

Police encercle some of the activists near the Green Zone yesterday in the early morning. A total of 340 arrests were made by the end of the day. La police encercle un nombre d'activistes près de la zone verte hier matin. Vers la fin de la journée, il y avait un total de 340 arrestations.

Catherine pour se positionner au coin des rues René-Lévesque et Peel.

Les tensions sont apparues lorsque les policiers prenant place dans des douzaines de voitures de police stationnées à proximité des manifestants ont fortement demandé à travers leur porte-voix à la foule de se disperser.

La police anti-émeute a encerclé la marche. Une attitude agressive de la part des policiers a rapidement été constatée dans les différentes rues du centre-ville.

Les manifestants regroupés sur Ste-Catherine ont dirigé leur colère contre les enseignes capitalistes supportées par l'OMC. Plusieurs fenêtres des institutions telles que Gap, Burger King et la Banque de Montréal furent fracassées. Un propriétaire d'une Porche grise est resté impuissant devant les dommages causés sur son pare-brise de sa voiture. Les organisateurs sentant monter l'agressivité dans les tactiques de la police, ont appelé temporairement à un arrêt de la résistance et ont demandé aux manifestants de se diriger vers la zone verte située près de la librairie Alternative sur le boulevard St-Laurent.

Considérée comme une zone de sécurité, prévue pour la tenue d'ateliers, de présentations théâtrales et comme aires de détente, la zone verte a été rapidement envahie par l'anti-émeute, encerclant la foule pour effectuer les premières arrestations. Pendant les cinq heures qui ont suivies les activistes se sont vus systématiquement passés les menottes, fouillés et entassés dans les fourgons.

Selon les estimations policières, deux cents arrestations ont été effectuées, bien qu'aucune information n'ait été révélée quant à leur lieu de destination. Or, les conseillers juridiques travaillant avec les organisateurs de la manifestation évaluent le nombre environ 340.

Lors de la conférence de presse de contestation qui s'est tenue en après-midi,

la porte-parole de la Mobilisation populaire contre l'OMC Melanie Sylvestre a dit que des conseillers juridiques et des membres de l'équipe médicale se sont retrouvés parmi les détenus. Autre porte-parole, Tamara Herman, a réaffirmé que la zone verte avait été annoncée au préalable comme étant un endroit sûr. L'arrogance policière dans cette aire de repos démontre que les services de police ne sont que des outils du pouvoir des corporations capitalistes de l'OMC et que les intérêts économiques prévalent sur les droits humains.

Jaggi Singh arrested — arrêté

While giving an interview in front of an HMV on Monday morning, Montreal based independent journalist Jaggi Singh was arrested and driven away by Montreal police. They claimed that Jaggi was violating his parole conditions, that included abstaining from participation in demonstrations. The demonstration, however, had taken place elsewhere.

Jaggi's writings have been published in many independent journals and websites, such as rabble.ca and indymedia.org, as well as mainstream publications such as the Montreal Gazette and The Globe and Mail. He is a well-known activist and one of the organizers of the Popular Mobilization Against the WTO. He is also active with the No One is Illegal campaign and with CLAC (the Anti-Capitalist Convergence of Montreal).

While Jaggi was respecting his

Événements Events

Tuesday — mardi

- DEMONSTRATION to disrupt the WTO Mini-Ministerial. 10 a.m. at Phillips Square (Metro McGill)
- The Green Zone will still be at the Alternative bookstore at 2035 St-Laurent Blvd., from 10 a.m. to 5 p.m.
- Action Spokesconcl. 6:30 p.m. Room AM-050, pavillon Hubert-Aquin, UQAM (Metro Berri-UQAM)
- MANIFESTATION perturbons la rencontre Mini-Ministérielle de l'OMC. Rencontre à 10h au carré Phillips (Métro McGill)
- La zone verte demeure à son lieu d'origine, qui est la librairie Alternative du 2035, boul. St-Laurent.
- Conseil des délégué(e)s, assemblée portant sur les actions, 18h30 Salle AM-050, pavillon Hubert-Aquin.

Wednesday — mercredi

- ANTI-CAPITALIST CARNIVAL. 10 a.m.- 5 p.m., Phillips Square (St-Catherine and Union streets, Metro McGill)
- Final Spokesconcl and assembly, 6:30 p.m., LX, 182 Ste-Catherine East (metro Berri-UQAM)
- CARNAVAL ANTI-CAPITALISTE. 10h00-17h00 au Carré Phillips (coin Ste-Catherine et Union, Métro McGill)
- Conseil des délégué(e)s final et Assemblée, 18h30 à LX, 182, Ste-Catherine Est. (Métro Berri-UQAM)

For information about any one who's been arrested, please call: 514.262.4746.

Pour des informations sur ceux qui ont été arrêtés, composez: 514.262.4746.

agreement with the courts, it seems that the police were violating his right to free speech.

Pendant un entretien avec les médias alternatifs lundi matin, devant le magasin HMV, Jaggi Singh, un journaliste indépendant à Montréal, a été arrêté et emporté par la police de Montréal. La police prétend que le militant ait violé sa mise en probation qui lui imposait d'éviter de participer à des manifestations en deça de 200 mètres de l'hôtel Sheraton. Cependant, la manifestation se déroulait ailleurs.

Les écrits de Jaggi ont été publiés dans plusieurs journaux et sites web indépendants, par exemple, rabble.ca ainsi que indymedia.org. Il a aussi écrit pour la Gazette et The Globe and Mail. Par ailleurs, Singh est un des organisateurs de la Mobilisation Populaire contre l'OMC, en plus d'être impliqué dans plusieurs organisations, dont la campagne "Personne n'est illégal" et CLAC (Convergence des Luttes Anti-Capitalistes).

Même si Jaggi respectait son entente avec la cours, il semble que la police violait son droit de parole.

Be the media! — Soyez le média !

Participez à la couverture de la mobilisation ! Visitez <http://quebec.indymedia.org> et publiez vos propres comptes-rendus des événements ! Participez in the Independent Media Convergence! Visitez <http://quebec.indymedia.org> and publish your own outlook on events. You

can also dial the live IMC webcast at <http://rock-the-wto-radio.org> and call in to give your updates at 514.844.3207. Écoutez la radio CMI sur l'Internet à <http://rock-the-wto-radio.tak-tic.org> et appelez pour donner vos mises à jour des événements au 514.844.3207. Pour toutes informations sur les différentes activités de mobilisation visitez montreal.resist.ca. For information on the various mobilization events, go to montreal.resist.ca.